



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4817

2 Pièces

42 m²

Réf. 4817-MCO

199 500 €

Marseille 12^{ème}

Appartement à vendre (13012)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'office immobilier de marseille vous présente en exclusivité un type 2 avec terrasse et jardin privé. Situation et contexte :localisé dans la résidence fermé "villa amandine" de 2008, cet appartement se trouve à proximité des commodités et des transports en commun, offrant un environnement calme et sans vis-à-vis. Description intérieure :cet appartement de 42 m² en rez-de-jardin dispose d'un espace de vie lumineux avec une cuisine semi-ouverte sur le salon. Coin nuit :la chambre bénéficie d'un accès direct au jardin. Elle est accompagnée d'une salle de bain et de wc séparés. Avantages ...

The marseille real estate office 13012 offers you exclusively for sale this type 2 apartment with a surface area of 42 m2 L. C. With a 10 m2 terrace and its 50 m2 garden as well as a private parking space. It is located in a closed residence "villa amandine" built in 2008 and close to amenities, transport, quiet and not overlooked. This apartment on the ground floor offers you a bright and functional living space with an equipped kitchen semi-open to the living room. On the night side you will find a bedroom with direct access to the garden as well as a bathroom and separate wc. A private ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4817



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4817

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4817



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4817